
 

今例会は事業資金獲得例会として開催されました。 

先日の理事会で承認を受け、幹事となった L 田村の開会宣言、そして会長 L 井尻の開会ゴングで始まりま

した。 

L 田村より、「木村幹事が９月に退会されたことにより、幹事職のポストが空いていた件で、その間副幹事

の L 中野が務めておりましたが、前理事会にて、幹事経験者である私が承認されました。何分掛け持ちで

の大役で、若さゆえのそそうをするかもしれませんが、皆様のご協力をお願いして会を盛り上げたい」と、

報告がありました。 

国歌斉唱、「ライオンズクラブの歌」合唱のあと、会長 L 井尻の挨拶となりました。 

「L 田村より報告があった通り、諸事情による木村さんの退会で、幹事職が空いておりましたが、その間

の副幹事 L 中野をはじめとした皆様のご協力に感謝したい。途中からの幹事職については、初めての L で

は、荷が重すぎると考えたため、今までの経験者の方にお願いしました。L 吉田、L 田村にお願いしたと

ころ、L 吉田は、仕事多忙で全国に出張が多いため、少し無理があるが、手伝いは大いにさせてもらうと

返事を頂き、L 田村は、現計画委員長であり、理事会にも出席してもらっている中、前年、故 L 深見の会

長代行を副会長 L 井尻が務めておられた苦労を見ており、今回も同様で、私にできることがあればお手伝

いしたい。仕事の都合で欠席の場合もあるかもしれないが、皆様と協力し合って繋いでいきたいと、快い

返事を頂きました。」と話されました。そして会員全員で拍手を持って幹事就任のお礼をしました。 

また、「滋賀県の近江商人の心得で、「三方よし」の言葉にならい、（「売り手よし」「買い手よし」「世間よ

し」）売り手は良い品を、買い手は満足に、そして世間よしでは、我々の活動である社会貢献にも役立つ

とし、この事業資金獲得例会を「三方よし」で終れるようにしたい。今日は、しっかり飲んで財布のひも

を緩めて下さい。」と L 井尻が話されました。 

今例会は、事業資金獲得例会です。バザー商品の寄贈を、メンバーよりたくさん頂き例年以上に豊富な

商品となりました。（寄贈者：L 井尻、L 鎌田、L 竹市、L 田村、L 寺村、L 葭田、ＡＳ藤綱）。また、故 L

野村の好意で、保管されていた、韓国友好クラブの記念品も数多く出展されました。 

次いで、誕生日の紹介が副幹事 L 中野より行われ、会長 L 井尻より、L 髙谷、L 佐藤にそれぞれにワイ

ンが贈られました。 

また、委員会報告では「翌日のゾーン合同親善チャリティゴルフ大会」「年間例会スケジュールの確認」

「故 L 野村の自宅から持ち帰った“うずら野 LＣ記念アルバム”の処分について」の報告がありました。 

その後、地区環境保全副委員長 L 松田の乾杯で、楽しい会食が始りました。皆さんにたくさん購入して

頂くため、お料理は中華で、飲み物はフリードリンクでした。 

皆がほろ酔いになりかけた頃、「オークションの説明とお願い」を会計 L 高谷がされ、「皆さんに２千円の

金券をお配りしておりますが、事業資金獲得なので、大いに買って下さい。本日お金を御持参でない方は、

クラブにて“つけ”ＯＫです。どんどん飲んで、どんどん使ってください。」と、購買意欲を掻き立てる

楽しい説明がありました。 

計画委員長 L 田村、L 向平の司会で、オークションが始りました。お手伝いに L 麻田、L 葭田、L 西村、

L 中野が参加し会場を盛り上げてくれ、見事、商品は全て完売しました。 

また、L 桶谷より、「故 L 野村の自宅から、韓国友好クラブ記念品、うずらの LＣ記念アルバムを L 井尻、

L 高谷、L 加藤、L 麻田が今例会のために持ち帰ってくれました。感謝します。」と話しがされ、皆で感謝

の気持ちを込めて拍手を贈りました。 
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また、L 山本より“うずらの LＣ記念アルバム”について、クラブメンバーで保管預かりすることが報告

されました。 

L 佐藤からは「鬱陵島視察、韓国入国拒否の裏話、今をとりまくＴＰＰ問題」などを語って頂き、その中

で名刺交換をする際に全国で“京都うずらの LＣ”を宣伝をしていますと話されました。 

最後に輪になって「また会う日まで」を合唱し、閉会ゴングにて 10 月第二例会が閉会となりました。 
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